



NO CEDE VIOLENCIA EN GUERRERO; HALLAN 3 CUERPOS DESMEMBRADOS

Aunque autoridades del Gobierno de Evelyn Salgado han presumido una baja en los homicidios, las masacres no reflejan las cifras oficiales

ABANDONAN 3 CUERPOS DESCUARTIZADOS EN LA AUTOPISTA DEL SOL

Presumen baja, pero no cesa la violencia en todo Guerrero

Realidad. Entre las masacres de 2025 resaltan 13 autodefensas asesinados en Ayutla; además del crimen del padre Bertoldo

A pesar de que las cifras oficiales señalan que la inseguridad va a la baja en Guerrero, la violencia en el estado no da tregua; este miércoles, tres cuerpos desmembrados fueron abandonados sobre la Autopista del Sol.

El hallazgo se reportó a las 9:00 horas, cerca de la comunidad Huitziltepec, del municipio de Eduardo Neri.

Los cadáveres estaban dentro de dos bolsas negras y dos costales, a la altura del kilómetro 253 + 380.

En el lugar dejaron una cartulina con un mensaje que los relaciona con hechos delictivos en Iguala. Los restos fueron trasladados al Servicio Médico Forense (Semefo) para tratar de identificarlos.

Entre enero y octubre pasados se registraron mil 152 víctimas de ejecuciones, lo que lo ubica como el sexto estado con mayor número de asesinatos en el país en lo que va de 2025, informó el 11 de noviembre el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNP)

LLAMANA UNA TREGUA

• El obispo de Chilpancingo-Chilapa, José de Jesús González, pidió una tregua al narco para que la población pueda vivir las fiestas en paz

Este año, aunque autoridades del Gobierno de Evelyn Salgado han presumido

una baja en los homicidios, las masacres no reflejan las cifras oficiales.

Para ejemplo, en agosto pasado, el municipio de Ayutla de los Libres, en la Costa Chica, fue escenario de un violento ataque contra policías comunitarios de la Unión de Pueblos y Organizaciones del Estado de Guerrero (UPOEG). Un grupo armado los emboscó mientras realizaban un rondín.

El saldo de la agresión, perpetrada en un camino rural, ascendió a 13 autodefensas asesinados y varios heridos. Los reportes indicaron que fueron hombres vinculados a la banda de Los Ardillos.

Meses previos, el 31 de mayo pasado, en Acapulco se vivió una jornada violenta que dejó un saldo de 11 personas ejecutadas, entre ellas tres mujeres.

De las víctimas, cinco fueron localizadas sin vida dentro de un taxi y desmembradas; otras tres, ejecutadas al interior de un vehículo de transporte público.

Otro caso que despertó la indignación de los habitantes fue el crimen del padre Bertoldo Pantaleón Estrada, en octubre pasado y en el mismo municipio donde ayer abandonaron los tres cuerpos, después de que fue reportado como desaparecido.

De acuerdo con cifras federales oficiales, del 13 al 20 de abril (periodo vacacional de Semana Santa) se reportaron 40 asesinatos en todo el estado, 26 de ellos sólo en el turístico Acapulco. /CON INFORMACIÓN DE QUADRATÍN

6.58

ejecuciones por día fue el promedio en octubre de 2024

1,152

casos de homicidio doloso se reportan en el estado hasta noviembre



ZUMA/AGEN

HALLAZGO. Los cadáveres estaban dentro de bolsas de plástico y costales.



FUENTE: SESNSP